



Medienmitteilung

Projektkredit Erweiterung Schulareal Oberbipp angenommen

Oberbipp, 10.09.2023. Die Stimmberechtigten haben den Kredit über CHF 12.96 Mio. für die Sanierung und Erweiterung des Schulareals Oberbipp an der Urnenabstimmung vom 10.09.2023 mit einer 2/3-Mehrheit angenommen. Die Stimmbeteiligung betrug 42%.

Das Schulareal in Oberbipp kann saniert und erweitert werden. Die Stimmberechtigten haben den vom Gemeinderat beantragten Kredit an der Urne mit 342 Ja und 162 Nein genehmigt. Die Stimmbeteiligung betrug 42%. Das Schulhaus und der Kindergarten können saniert und erweitert werden. Auch die Mehrzweckhalle erfährt eine grundlegende Sanierung und wird besser auf die Bedürfnisse der Schule, der Gemeinde und der Dorfvereine ausgerichtet.

Mit dem positiven Entscheid kann nun die Realisierung des Projekts angegangen werden. Der Gemeinderat will dazu keine Zeit verlieren. Die kommende Herbst- und Winterzeit dient der Ausführungsplanung und Vorbereitung des Baugesuchs. Ziel ist es, wenn die Planungsphase reibungslos verläuft, ab Mitte 2024 mit den Bauarbeiten zu beginnen.

Die Investition von insgesamt CHF 12.96 Mio. ist für die Gemeinde Oberbipp eine finanzielle Herausforderung. Der Gemeinderat dankt den Stimmberechtigten für die Zustimmung zum Generationenprojekt und die damit verbundene Weitsicht.

Für weitere Auskünfte:

- Thomas Beer, Gemeindepräsident, Tel. 079 285 64 06
- Alexander Luginbühl, Präsident nichtständige Kommission ZöN Schule (zuständige Projektkommission), Tel. 079 263 82 89
- Adrian Obi, Gemeindeschreiber, Tel. 079 484 36 85